

Tercera Compañía de Río Claro recibe moderno carro para emergencias forestales

Con financiamiento del Gobierno Regional y tras las gestiones entre la Municipalidad de Yumbel y la Tercera Compañía de Bomberos, la comunidad cuenta ahora con un nuevo carro especializado para la atención de emergencias forestales.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

La Tercera Compañía de Bomberos de Río Claro, en la comuna de Yumbel, incorporó un nuevo carro de emergencia que fortalecerá su capacidad de respuesta ante incendios forestales y otras emergencias. El vehículo fue entregado oficialmente en una ceremonia realizada el pasado sábado, en la que participaron autoridades locales, representantes del cuerpo bomberil y la comunidad.

Este nuevo carro, destinado especialmente para el combate de incendios forestales, representa un avance significativo en la seguridad y protección de Río Claro y sus alrededores.

Desde la casa edilicia se pre-

cisó que "este importante logro fue posible gracias al financiamiento del Gobierno Regional, gestionado por la directora de la compañía, Daniela Burgos Viveiro, en conjunto con el equipo de Secplan Municipal".

El alcalde de Yumbel, José Sáez, expresó que "estamos orgullosos de este gran avance para nuestra comunidad. Este carro representa más que un recurso técnico, es el reflejo del compromiso y esfuerzo en conjunto con bomberos. Seguiremos trabajando por el bienestar y la seguridad de todos los vecinos de Río Claro".

El nuevo vehículo, que lleva por nombre "Carlos Abraham Yáñez", fortalecerá la capacidad de respuesta ante emergencias, especialmente para Río Claro y sus alrededores.

A la ceremonia de recepción del nuevo carro de bomberos para la Tercera Compañía de Río Claro,



EL NUEVO CARRO será destinado al combate de emergencias forestales.

asistieron además Bryan Smith, en representación del gobernador regional, Sergio Giacaman; la diputada Flor Weisse; los consejeros regionales de la provincia de Biobío, Enrique Krause y Roberts Córdova; y los concejales Jaime Gacitúa y Carlos Pinilla; mientras que en representación de la diputada Clara Sagardía estuvo presente Óscar Andrade.



De parte de Bomberos acudieron directivos y voluntarios de la segunda y cuarta compa- ñías de Yumbel, y una unidad de la vecina comuna de San Rosendo.